

Antrag an das Studierendenparlament:

Der AStA Vorstand schlägt vor eine Projektstelle "Website" zu gründen.

Die Projektstelle soll sich mit der Aktualisierung und Verbesserung der Website befassen.

Dies involviert die Planung und Strukturierung der neuen Website. Außerdem ist es Bestandteil die Website mit WordPress zu entwickeln. Inklusive Installation und Anpassung von Themes und Plugins.

Die Projektstelle wird vorerst auf diese Legislaturperiode begrenzt. Sollte in der nächsten Legislatur noch Bedarf bestehen, wird ein neuer Antrag folgen.

Die Aufwandsentschädigung entspricht der einer Referatsstelle.

Der AStA Vorstand